



„My Lockdown Joys – Was macht mir Freude trotz Corona?“. Die Ausstellung mit Fotografien von Schülern und Lehrkräften der Evangelischen Schule ist im Ansbacher Brücken-Center noch bis zum 8. Juli zu sehen. Foto: Jim Albright

03. Juli 2021 · WochenZeitung Ansbach

"My Lockdown Joys"

Evangelische Schule präsentiert Ausstellung

ANSBACH (RED). Bis Donnerstag 8. Juli 2021 zeigen Schüler*innen sowie Lehrkräfte der Evangelischen Schule Ansbach Fotografien zu dem Thema „My Lockdown Joys – was macht mir Freude – trotz Corona?“. 2021 wird die Evangelische Schule in Ansbach 30 Jahre alt. Die Verantwortlichen stellten sich die Frage: „Wie können wir in Coronazeiten das Jubiläum feiern?“. Schnell war klar, dass trotz des Lockdowns das Positive im Vordergrund stehen soll. Inspiriert von dem amerikanischen Fotografen Greg Segal fertigte die Fotografiestudentin

Cornelia Pock zusammen mit Schüler/innen und Lehrkräften über ein Dutzend Motive unter dem Motto „Was macht mir Freude – trotz Corona?“ an. Die Themen sind dabei so vielfältig wie die Portraitierten – eins haben sie gemeinsam: Sie zeigen die kleinen Freuden in Zeiten einer großen Pandemie aus der Sicht von Kindern und Erwachsenen. Die Präsentation wurde mit freundlicher Unterstützung der Hilterhaus Stiftung umgesetzt und kann Montag bis Samstag von 8 bis 20 Uhr kostenfrei besichtigt werden.